

**LEGISLATIVO** 



## Por Nochebuena, Monreal le desea a México más justicia, menos hambre y menos odio



En vísperas de Nochebuena, el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, le deseó a México menos justicia, menos hambre y menos odio.

En un mensaje en sus redes sociales, el diputados morenista envió un mensaje a todas las familias mexicanas para desearles una noche llena de amor, paz y unión familiar.

"Esta noche queremos desearles previo a la navidad muchas felicidades, que se la pasen muy bien con sus familias, con sus hijos, con sus nietos, que sea una noche, esta la de navidad, inolvidable y que el próximo año sea mejor para todos, que todos logremos ser felices, bienestar, salud y que cada vez haya menos injusticia, menos hambre, menos egoísmo, menos odio, eso es lo que les deseamos mi esposa", mencionó en un video.

También, el legislador dio detalles sobre que pasará la navidad a lado de su esposa en la Ciudad de México, leyendo y reflexionado sobre la situación política del país.

"Estamos próximos a la navidad y mi esposa y yo nos la pasamos en la casa, ya ahora después de casi 40 años de casados nuestros hijos ya hicieron su vida, cada uno con sus propios hijos entonces normalmente ya estos días nos pasamos leyendo, platicando, analizando lo que está pasando en el país y aquí en nuestra casa que aunque somos de Zacatecas es un estado entrañable y lo queremos muchísimo, por mi trabajo la mayor parte me la he pasado en la Ciudad de México y hemos aprendido a amar a la Ciudad de México y a sus habitantes, vivimos en la San Rafael", resaltó.

https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/12/24/por-nochebuena-monreal-le-desea-mexico-mas-justicia-menos-hambre-menos-odio-342668.html